



Un SSA renforcé, c'est bon pour la santé !

Pétition Nationale de la FNTE CGT

A madame la Ministre des Armées

Le projet de service SSA/2020 était présenté comme un outil pour pérenniser le Service de Santé des Armées mais il est au contraire en train de le laminer.

À Paris, fermeture du Val de Grâce en 2016, à Bordeaux, projet BAHIA pour fusionner l'HIA Robert Picqué avec l'hôpital privé Bagatelle et supprimer plus de 600 emplois et pour tous nos autres hôpitaux militaires de Paris, Lyon, Metz, Brest Toulon et Marseille, des dépeçages en règles de services, des réductions d'effectifs, des externalisations de missions, etc.

La pandémie planétaire de cette année 2020, vient pourtant hélas de provoquer une crise sanitaire, économique et sociale sans précédent et le Service de Santé des Armées a joué un rôle majeur pour sauver des vies.

Il est donc temps de construire un « monde d'après » avec un Service de Santé des Armées renforcé !

Cela passe impérativement par des mesures fortes :

- . **Réouverture du Val de Grâce ;**
- . **Arrêt de la fermeture de Robert Picqué ;**
- . **Recrutements massifs de personnels à statuts et pérennisation de tous nos autres établissements du SSA.**

La santé n'est pas une marchandise et le Service de Santé des Armées a besoin de moyens matériels et humains à la hauteur des enjeux d'aujourd'hui et de demain.

Pour les obtenir, nous signons cette pétition :

NOM ET PRENOM	ETABLISSEMENT	PROFESSION	SIGNATURE

